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Alle Società federate 
Ai titolari di incarichi federali 

 
 
 
 
 Cari amici 
 
 è a tutti voi noto lo sconcerto e la preoccupazione che aveva creato la decisione, comunicata 
senza alcun preavviso a metà luglio, di bloccare la concessione degli annulli ad iniziativa alle 
Società federate. 
 
 Naturalmente mi sono immediatamente attivato con la Filatelia di Poste italiane: devo dire 
che la risposta è stata da subito positiva e mi fa molto piacere dare atto e ringraziare la Dott.ssa 
Giannini per l’interesse continuo  e per gli sforzi fatti per risolvere la situazione, con interventi 
presso l’A.D. Ing. Sarmi, il quale sicuramente è stato decisivo per la soluzione che mi è stata 
comunicata oggi e che vi allego. 
 
 Eliminata una decisione che avrebbe reso difficili i rapporti fra Società federate e Poste, 
possiamo tornare alle nostre attività con serenità e rinnovata voglia di fare: possiamo 
tranquillamente riavviare l’attività nelle scuole e avviare l’attività nelle carceri, di cui avremo modo 
di parlare in dettaglio durante l’Assemblea. 
 
 Vi è ancora molto da fare, e mi riferisco alla collaborazione con i nuovi Referenti filatelici, 
di cui spero potervi dare l’elenco completo a breve, la situazione degli sportelli filatelici, la 
distribuzione delle nuove emissioni: sono certo che per ognuno di questi punti sarà possibile trovare 
con Poste buone soluzioni. 
 
 Cordiali saluti e arrivederci a Romafil 

 
     Piero Macrelli 

 
 




